



Die Funkamateure
in Telekommunikation
und Post

VFDB - RUNDSPRUCH

Liebe YLs und OM,
Ihr hört den Rundspruch des VFDB für den Monat März 2018.

Zunächst in eigener Sache: Meldungen für den Rundspruch sendet ihr bitte an:
redaktion@vfdb.org

Schlagzeilen aus dem Bereich des Amateurfunks

- Silvano, I2YSB plant eine DXpedition des "Italian DXpedition Team" für die 2. Hälfte im März nach Kamerun. Mehr Informationen folgen auf seiner Webseite.
- Gerard, F2JD ist noch bis zum 10. Mai erneut als HR5/F2JD von Copan Ruinas aus Honduras auf Kurzwelle in CW, SSB und Digimodes aktiv.
- Slowenien feiert 2018 den 10. Jahrestag der "S5 SOTA Association" mit dem Betrieb der Sonderstation S510SOTA und gibt dazu Sonderdiplome aus
- DJ9RR, DK2AMM, DL6JGN und PA3EWP unternehmen noch bis zum 16. März eine DXpedition nach Rotuma. Als 3D2EU sind sie von 160 - 10 Meter in SSB, CW und Digimodes ein begehrter QSO-Partner. Infos gibt es auf www.rotuma2018.de
- Guus, PE1PLM kündigt auf seiner Webseite ein AMBE3000-basierendes Multimode-IP-Funkgerät für DMR, D-STAR und C4FM-Fusion an. Guus ist durch den beliebten und in vielen Facetten nutzbaren DVMEGA bekannt geworden. Eine erste Version des neuen "myDVCast" war Anfang Februar auf der Hamcation2018 in Orlando, Florida zu sehen.
- Der WRTC 2018 e. V. stiftet für das Jahr 2018 das VOTA-Award. Es stellt die Volunteers (freiwillige Helfer) in den Mittelpunkt, welche die Funkweltmeisterschaft in Deutschland erst möglich machen. Um das Arbeiten des VOTA-Diploms zu unterstützen, findet an jedem Freitag zwischen 17 und 18 Uhr UTC eine VOTA-Stunde statt. Die Hauptaktivität läuft derzeit auf dem 80-m-Band. Einzelheiten findet man unter <http://dcl.darc.de>

Meldungen aus dem Hauptvorstand

Mitte Februar hat sich unser Leiter der VFDB e.V. Geschäftsstelle und Referent für Öffentlichkeitsarbeit, OM Bernd, DK1HI in den Vereinsruhestand verabschiedet. Bernd war seit 2012 in verschiedenen Funktionen im Verband u. a. als Vorstandsmitglied präsent. Ich möchte mich bei Bernd für die Unterstützung und den gemeinsamen Weg bedanken und hoffe, dass er in Zukunft mehr Zeit für unser Hobby hat.

Heribert, DG9RAK - 1. Vorsitzender VFDB e.V.

Die Geschäftsstelle des VFDB e. V. wurde mit Vorstandsbeschluss vom Februar zu unserem HV-Kassenverwalter nach Einbeck verlegt. Weiterführende Angaben gibt es auf der VFDB-Homepage. Für telefonische Anfragen stehen die Vorstandsmitglieder gerne für euch zur Verfügung.

Am 7. April wird sich der VFDB e. V. mit seinem neuen Standkonzept auf dem FUNK.TAG in Kassel präsentieren. Für die Ausgestaltung der Trennwände suchen wir noch sehenswerte Fotomotive, die im Format 150 x 100 cm gedruckt werden können. Verwertbare Dateien schickt Ihr bitte an die Redaktion.

Meldungen aus den Referaten und Bezirksverbänden

Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit ist seit dem Ausscheiden des Referenten, OM Bernd, DK1HI nicht besetzt. Die Mitglieder des Hauptvorstands übernehmen die anstehenden Aufgaben.

BV Baden

Jahresversammlung des BV Baden am Freitag, den 23. März 2018, um 18:00 Uhr im Hotel „Bierhäusle“, Breisgauerstr.41 in 79110 Freiburg.

BV Niedersachsen

Jahresversammlung des BV Niedersachsen am Samstag, 10.03.18 in 27299 Langwedel, Hauptstrasse 150 im Waldschlößchen Daverden.

BV Nordrhein

Am Samstag, den 17. März trifft sich der BV Nordrhein ab 11 Uhr Ortszeit zu seiner BV-Versammlung. Veranstaltungsort ist die Funkmessstelle Krefeld in 47509 Rheurdt. Dieses Mal steht die Neuwahl des BV-Vorstandes an.

Hier noch ein Hinweis zum VFDB-Aktivitätsmonat

Im März sind die Mitglieder der BVs Berlin und Brandenburg zu besonderer Aktivität, z. B. zur Teilnahme an den Z-Runden, aufgerufen, im April folgen dann die Mitglieder der BV Baden und Sachsen. Die Aktivitäten werden mit doppelten Punktzahlen im OV-Wettbewerb „VFDB-Aktiv“ honoriert.

Es folgt die Terminvorschau für März/April 2018:

- Vom 9. bis 11. März findet in Goslar der 33. Bundeskongress für Amateurfunk und Telekommunikation an Schulen (AATiS) statt.
- Am 10. März findet der 37. Bergheimer Amateurfunk-Flohmarkt von G20 statt.
- Am 10. und 11. März findet die Amateurfunktagung an der TU München statt.
- Am 2. April veranstaltet der DARC e. V. seinen Ostercontest.
- Am 7. April findet zum 3. Mal der FUNK.TAG in Kassel statt.
- Am Sonntag, 8. April findet in Kassel die Hauptversammlung des VFDB e. V. statt.
- An jeden Mittwoch läuft ab 8 Uhr Ortszeit die RPZ-Runde auf 3688 kHz.
- Neue Termine oder Änderungen für den Kalender auf der Internetseite des VFDB bitte an die Redaktion senden!

Dies war der Rundspruch des Verbandes der Funkamateure in Telekommunikation und Post e. V., zusammengestellt vom VFDB-Redaktionsteam unter der Leitung von Dirk, DL7DSW. Weitere tagesaktuelle Meldungen findet ihr auf unserer Vereinswebseite www.vfdb.org.

Den nächsten VFDB-Rundspruch hört ihr am Samstag, den 7. April 2018 um 15 Uhr UTC in der Z-Runde auf 3639 kHz sowie in der Wiederholung am darauffolgenden Dienstag ab 20 Uhr Ortszeit im Echolink VFDB-Konferenzraum mit der Nummer 354399.

Vielen Dank fürs Zuhören und 73,
Euer VFDB-Rundspruch Team